
Mais bon sang, réveillons-nous !!!…

Ce qui est infiniment dommage dans toute cette mascarade Covid, c’est que ces
dirigeants fous ne sont qu’une toute petite poignée, face à 68 millions
d’habitants en France et 7 milliards d’habitants dans le monde !!!…
Comment pouvons-nous continuer à tergiverser encore et encore, comme des
brebis tremblantes devant ces quelques loups ???!!! (ce qui n’est pas gentil
pour les loups qui ont en réalité un comportement tellement magnifique et
sain par rapport à ces fous furieux…)
Qu’attendons-nous pour arrêter ces malades ???!!!
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